

Kooperation besiegelt

Pelizaeus und HNF arbeiten jetzt eng zusammen

Paderborn (WV). Die seit Jahren bestehende Kooperation zwischen dem Heinz-Nixdorf-Museumsforum und dem Pelizaeus-Gymnasium ist nun offiziell besiegelt worden. Bei einer kleinen Feier setzten der Geschäftsführer des HNF, Dr. Jochen Viehoff, und der Schulleiter des Pelizaeus-Gymnasiums, Dr. Peter Lütke Westhues, ihre Unterschriften unter den Kooperationsvertrag.

Als offizielle Kooperationschule kann das Pelizaeus-Gymnasium jetzt auch exklusive Angebote des HNF nutzen – wie beispielsweise das Modul »Schulbuch zum Anfassen«. Das Heinz-Nixdorf-Museumsforum ermöglicht Schülern außerdem die Teilnahme an Workshops zum Einplatinenrechner »Micro:bit«. Das Paderborner Gymnasium baut somit nicht nur sein Angebot als Mintfreundliche Schule aus (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik), sondern möchte bei noch mehr Schülern Begeisterung für diese Fächer wecken.



Vertrag unterschrieben: (von links) Katja Jeremie (Mint-Beauftragte am Pelizaeus), Dr. Jochen Viehoff, Dr. Peter Lütke Westhoff und Dr. Rainer Eckel (Koordinator des Fachbereichs Mathematik/ Naturwissenschaften am Pelizaeus).